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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和４年３月16日（水）午後２時45分から午後３時50分までの間

第２ 出席者 西山委員長（司会）・古谷委員・小田切委員

本 部 長 ・ 警 務 部 長 ・ 生 活 安 全 部 長 ・ 交 通 部 長 ・ 警 備 部 長

情報通信部長・首席監察官・総務参事官・組織犯罪対策参事官・刑事部参事官

第３ 議事の概要

１ 委員長説示

３月も半ばとなりまして、初夏を思い出すような暖かさになってまいりました。県

内の新型コロナウイルス感染者数も200人規模で推移するなど、１日も早く収束する

ことを願っております。

４月６日から15日までの10日間、「令和４年春の全国交通安全運動」が実施される

こととなり、重点的推進事項として、「子供を始めとする歩行者の安全確保」「歩行者

の保護や飲酒運転根絶等の安全運転意識の向上」「自転車の交通ルール遵守の徹底と

安全確保」があげられております。

いずれにいたしましても、この交通安全ということに関しての注意喚起は引き続い

て行っていくべきことだと思っております。

２ 報告事項

(1) 高知警察署新庁舎の完成について・・・【資料１】

警務部から、高知警察署新庁舎の完成について報告があった。

委員から、「非常に景観に配慮した素晴らしい庁舎が完成したと感じている。警

察業務が円滑に進むようお願いする。」旨の発言があった。

(2) 警察官Ａ（特別募集）の結果及び令和４年度警察官採用募集について

・・・【資料２】
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警務部から、警察官Ａ（特別募集）の結果及び令和４年度警察官採用募集につい

て報告があった。

委員から、「様々な工夫を凝らした募集活動が行われている。今後、警察として

求める人材というものをより明らかにしていくことが大事ではないかと感じた。」

旨の発言があった。

また、他の委員から「色々な仕事を経験をして転職される方が非常に多くなった

と思う。そういった方々に警察というのは非常に良い仕事であることが上手く伝わ

るような工夫をしていただきたい。」旨の発言があった。

(3) 令和３年中の少年非行情勢について・・・【資料３】

生活安全部から、令和３年中の少年非行情勢について報告があった。

委員から、「ＳＮＳに起因する犯罪が、今後さらに広がっていくのではないかと

危惧するところがある。犯罪抑止に向けた注意喚起を継続していただきたい。」旨

の発言があった。

また、他の委員から「減少に向けた取組の成果が見られる。今後、増加に転ずる

ことがないよう、色々な面で気にかけていただきたい。」旨の発言があった。

(4) 直轄警察犬の新規購入について・・・【資料４】

刑事部から、直轄警察犬の新規購入について報告があった。

委員から、「警察犬が大きな役割を担っていることを再認識させていただいた。

今後の活躍を期待している。」旨の発言があった。

(5) 「犯罪等の予防に係る連携協定」の締結について・・・【資料５】

警備部から、「犯罪等の予防に係る連携協定」の締結について報告があった。

委員から、「今回の協定により事業者から相談がしやすく、また事業者との連携

がしやすく、また事業所や従業員の安心安全にも繋がると思う。協定の目的が上手

く進むようお願いする。」旨の発言があった。

(6) 令和４年度初任科入校式の挙行について・・・【資料６】

警察学校から、令和４年度初任科入校式の挙行について報告があった。
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委員から、「セレモニーというのは、人生の中でも大事な儀式である。入校式を

挙行するにあたり色々なご苦労があるかと思うが、良い式典ができるようお願いす

る。」旨の発言があった。

３ 追加報告

(1) 郵便局強盗致傷事件の検挙について

刑事部から、郵便局強盗致傷事件の検挙について追加報告があった。

(2) 交通安全を啓発する絵本の作成について

交通部から、交通安全を啓発する絵本の作成について追加報告があった。

第４ 決裁事項

１ 高知県警察国有物品管理規則の一部改正について

警務部から、高知県警察国有物品管理規則の一部改正について説明があり、審議の

結果、原案のとおり決定した。

２ 意見公募手続を実施しなかった場合の理由の公示について

警務部から、意見公募手続を実施しなかった場合の理由の公示について説明があり、

審議の結果、原案のとおり決定した。

３ 県監査委員が実施した定期監査結果報告（令和３年度第３回）について

警務部から、県監査委員が実施した定期監査結果報告（令和３年度第３回）につい

て説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

４ 証拠書類等提出物還付請書の受領について

警務部から、証拠書類等提出物還付請書の受領について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

５ こうち被害者支援センター令和４年度事業計画・活動予算書の提出について

警務部から、こうち被害者支援センター令和４年度事業計画・活動予算書の提出に



- 4 -

ついて説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

６ 弁明書の送付及び反論書等の提出について

警務部から、弁明書の送付及び反論書等の提出について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

７ 反論書の受領について

警務部から、反論書の受領について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定し

た。

８ 物件提出要求の申立てについて

警務部から、物件提出要求の申立てについて説明があり、審議の結果、原案のとお

り決定した。

９ 審理手続の終結について

警務部から、審理手続の終結について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定

した。

10 公安委員会規則（高知県道路交通法施行細則）の一部改正について

交通部から、公安委員会規則（高知県道路交通法施行細則）の一部改正について説

明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

11 証拠書類等提出物還付請書の作成について

交通部から、証拠書類等提出物還付請書の作成について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

12 弁明書の作成について

交通部から、弁明書の作成について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定し

た。
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13 警察職員の援助要求内容の変更について

警備部から、警察職員の援助要求内容の変更について説明があり、審議の結果、原

案のとおり決定した。

14 保存期間の満了した公文書の「保存公文書ファイル名目録」の作成について

公安委員会事務室から、保存期間の満了した公文書の「保存公文書ファイル名目録」

の作成について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

15 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和４年２月16日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。

16 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（室戸署、安芸署、土佐署及び佐川

署）について報告があり、了承した。


